

Samper considera que cautelar otorgada a Rosales fortalece el diálogo

Autor Administrator

Friday, 21 de October de 2016

Modificado el Thursday, 20 de October de 2016

Manuel Rosales fue acusado por enriquecimiento ilícito y desde 2009 estuvo en Perú bajo la figura del asilo político. Fue encarcelado en octubre 2015 cuando retornó a Venezuela en un vuelo que partió de Aruba y que aterrizó en el Aeropuerto Internacional La Chinita.

Caracas.- El secretario general de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur), Ernesto Samper, consideró que la medida cautelar de arresto domiciliario que se le dio este miércoles al exgobernador del estado Zulia, Manuel Rosales, fortalece el diálogo en el país.

La afirmación la hizo Samper la madrugada de este jueves en su cuenta en Twitter @ernestosamperp, desde donde también manifestó su agrado por el reencuentro de Rosales con su familia. «Bienvenido a Manuel Rosales a su familia. Este paso fortalece el diálogo entre los venezolanos», tuiteó el secretario general de la Unasur.

Samper forma parte de los intermediarios del Gobierno para establecer un diálogo con la oposición, iniciativa en la que también han participado el exjefe de Gobierno español José Luis Rodríguez Zapatero y los expresidentes de República Dominicana Leonel Fernández, y de Panamá Martín Torrijos, además de representantes de la Iglesia católica.

Rosales fue acusado por enriquecimiento ilícito y desde 2009 estuvo en Perú bajo la figura del asilo político. Fue encarcelado en octubre 2015 cuando retornó a Venezuela en un vuelo que partió de Aruba y que aterrizó en el Aeropuerto Internacional La Chinita.

http://www.eluniversal.com/noticias/politica/samper-considera-que-cautelar-otorgada-rosales-fortalece-dialogo_623414